
 

 

 

 

 

 

 

 

Entrevista a Camila Vallejo, diputada comunista 

 

-Era importante tener certezas de que acá al 2016 vamos a comenzar a avanzar en gratuidad.  

-Nosotros estamos abogando por avanzar en una gratuidad universal.  

-Eso no significa que se le cierre la puerta hacia otras instituciones.  

-Hay una regulación propia de la oferta y la demanda.  

-Esto es solamente el punto del partida, y no el techo.  

-La UAH tiene una vocación pública.  

-Hay que ser responsable en cómo financiamos los recursos de todos los chilenos para financiar la educación.  

-Yo entiendo que el Duoc es sin fines de lucro, a diferencia del Inacap.  

-No hay mucha claridad con lo que va a ser la reforma educacional, porque todavía no hay nada escrito.  

 

Menciones:  

-Carlos Peña, rector UDP  

-Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado  

-Contraloría  

-Inacap  

-Duoc  

-Mineduc  
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